

Warnings: Avoid inhaling the product. Exercise caution during handling and measuring of product if you have a known allergy to proteins of porcine origin. Keep out of reach of children. • **Indication:** For replacement therapy in conditions due to exocrine pancreatic insufficiency in dogs and cats. • **Dosage and administration:** Administer orally. Mix powder with pet's food 20 minutes before eating. • **Dogs: 2.8-4.2g (1-1 ½ tsp) with each meal.** • **Cats: 1.4-2.1g (½-¾ tsp) with each meal.** • Dosage is dependent on degree of pancreatic insufficiency. Consult your veterinarian for frequency of meals and adjustment of dosage. • **Caution:** Discontinue use if symptoms of sensitivity occur. • **Storage:** Store the container tightly closed in a dry place between 15-30°C. • **One teaspoon scoop is provided with each container.**

Manufactured by / Fabriqué par: Alberta Veterinary Laboratories Ltd. 7226 107 Ave SE, Calgary, Alberta, Canada 1-877-456-2755 • Solvet™ is a trademark of Alberta Veterinary Laboratories Ltd. / Solvet™ est une marque de commerce de Alberta Veterinary Laboratories Ltd.

| Active Ingredients | |
|----------------------------------|-------------------|
| Each 2.8g (1 teaspoon) contains: | |
| Lipase | 67,200 USP units |
| Protease | 280,000 USP units |
| Amylase | 280,000 USP units |
| Each 2.8g (1 teaspoon) digests: | |
| Fat | 236g |
| Protein | 280g |
| Starch | 280g |



115 g

Pr **PANCREAKARE™**

KA
RE

Pancrelipase Powder

For veterinary use only

Warnings: See side panel

Pancrélipase en poudre

Pour usage vétérinaire seulement

Mises en garde: voir le panneau latéral

DIN: XXXXXXXX

solvet

Mises en garde: Éviter d'inhaler ce produit. Faire preuve de prudence en manipulant et en mesurant ce produit si vous avez une allergie connue aux protéines d'origine porcine. Garder hors de la portée des enfants. • **Indications:** Thérapie de substitution en cas d'insuffisance pancréatique exocrine chez les chiens et les chats. • **Posologie et administration:** Administrer par voie orale. Mélanger la poudre à la nourriture de l'animal 20 minutes avant le repas. • **Chiens: 2,8-4,2 g (1-1 ½ cuillère à thé) à chaque repas.** • **Chats: 1,4-2,1 g (½-¾ cuillère à thé) à chaque repas.** • La posologie dépend du degré d'insuffisance pancréatique. Veuillez consulter votre vétérinaire quant à la fréquence des repas et la révision de la posologie. • **Précautions:** Cesser l'utilisation en cas d'apparition de symptômes de sensibilité. • **Entreposage:** Conserver le récipient bien fermé entre 15 et 30 °C dans un endroit sec. • **Une cuillère à thé est fournie avec chaque contenant.**

| Ingrédients actifs | |
|---|--------------------|
| Chaque portion de 2,8 g (1 cuillère à thé) contient : | |
| Lipase | 67 200 unités USP |
| Protéase | 280 000 unités USP |
| Amylase | 280 000 unités USP |
| Chaque portion de 2,8 g (1 cuillère à thé) digère : | |
| Gras | 236 g |
| Protéines | 280 g |
| Amidon | 280 g |

LOT: 23PKP0511

EXP: MA25



Main Panel



Pancrelipase Powder

DIN:XXXXXXXX

FOR VETERINARY USE ONLY

Warnings: See side panel

115g

Side Panel

WARNINGS

Avoid inhaling the product. Exercise caution during handling and measuring of product if you have a known allergy to proteins of porcine origin. Keep out of reach of children.

ACTIVE INGREDIENTS: Each 2.8 g (1 teaspoon) contains:

| | |
|---------------|-------------------|
| Lipase..... | 67,200 USP units |
| Protease..... | 280,000 USP units |
| Amylase..... | 280,000 USP units |

Each 2.8g (1tsp) digests:

| | |
|--------------|------|
| Fat..... | 236g |
| Protein..... | 280g |
| Starch..... | 280g |

INDICATION: For replacement therapy in conditions due to exocrine pancreatic insufficiency in dogs and cats.

DOSAGE AND ADMINISTRATION: Administer orally. Mix powder with pet’s food 20 minutes before eating.

Dogs: 2.8-4.2g (1-1 ½ tsp) with each meal.

Cats: 1.4-2.1g (½ - ¾ tsp) with each meal.

Dosage is dependent on degree of pancreatic insufficiency. Consult your veterinarian for frequency of meals and adjustment of dosage.

CAUTION: Discontinue use if symptoms of sensitivity occur.

STORAGE: Store the container tightly closed in a dry place between 15-30°C

One teaspoon scoop is provided with each container.

Manufactured by Alberta Veterinary Laboratories Ltd.

7226 107 Ave SE, Calgary, Alberta, Canada 1-877-456-2755

™ Solvet is a trademark of Alberta Veterinary Laboratories Ltd.

Lot:

Expiration: YYYY-MM-DD

Main Panel



Pancrélipase en poudre

DIN: XXXXXXXX

POUR USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT

Mises en garde: voir le panneau latéral

115g

Side Panel

MISES EN GARDE

Éviter d'inhaler ce produit. Faire preuve de prudence en manipulant et en mesurant ce produit si vous avez une allergie connue aux protéines d'origine porcine. Garder hors de la portée des enfants.

INGRÉDIENTS ACTIFS : Chaque portion de 2,8 g (1 cuillère à thé) contient:

| | |
|---------------|--------------------|
| Lipase..... | 67 200 unités USP |
| Protéase..... | 280 000 unités USP |
| Amylase..... | 280 000 unités USP |

Chaque portion de 2,8 g (1 cuillère à thé) digère :

236 g de gras
280 g de protéines
280 g d'amidon

INDICATIONS : Thérapie de substitution en cas d'insuffisance pancréatique exocrine chez les chiens et les chats.

POSOLOGIE ET ADMINISTRATION : Administrer par voie orale. Mélanger la poudre à la nourriture de l'animal 20 minutes avant le repas.

Chiens : 2,8- 4,2 g (1 - 1 ½ cuillère à thé) à chaque repas.

Chats : 1,4- 2,1 g (½ - ¾ cuillère à thé) à chaque repas.

La posologie dépend du degré d'insuffisance pancréatique. Veuillez consulter votre vétérinaire quant à la fréquence des repas et la révision de la posologie.

PRÉCAUTIONS : Cesser l'utilisation en cas d'apparition de symptômes de sensibilité.

ENTREPOSAGE : Conserver le récipient bien fermé entre 15 et 30 °C dans un endroit sec.

Une cuillère à thé est fournie avec chaque contenant.

Fabriqué par Alberta Veterinary Laboratories Ltd.

7226, 107^e Avenue S.-E., Calgary (Alberta) Canada 1 877 456-2755

Solvat est une marque de commerce de Alberta Veterinary Laboratories Ltd.

Lot:

Date de péremption : AAAA-MM-JJ